

## Imigrasi Kediri Berikan Bantuan Sembako kepada Warga Desa Grogol

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.PUBLIKKEDIRI.COM](http://KEDIRI.PUBLIKKEDIRI.COM)

Aug 7, 2024 - 13:32



*Kakanim Kelas II Non TPI Kediri Widhi Mosakajaya Arradiko secara simbolis memberikan bantuan kepada warga didampingi Kepala Desa Grogol Suparyono.*

KEDIRI - Kantor Imigrasi (Kanim) Kelas II Non TPI Kediri melaksanakan kegiatan sosial berupa pembagian bantuan paket sembako kepada warga Desa Grogol yang bersamaan dengan penyaluran BLT Dana Desa bertempat di Aula Balai Desa Grogol, Rabu (7/8/2024) pukul 10.00 WIB.



Imigrasi Kediri melaksanakan program 'Kumham Peduli Kumham Berbagi' dengan mengusung tema Sebuah Langkah Kecil untuk Kepedulian yang Besar.

Kepala Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Kediri Widhi Mosakajaya Arradiko menyampaikan bantuan paket sembako yang diberikan kepada sejumlah warga yang kurang mampu atau masyarakat sekitar Kantor Imigrasi Kediri.

"Penyaluran paket sembako ini dilaksanakan merupakan bagian dari penerapan program yang dicanangkan Kemenkumham," ucapnya.



Lanjut Kakanim Kediri bahwa kegiatan ini salah satu program rutin untuk memberikan dan menyalurkan pemberian paket sembako kepada warga yang kurang mampu. Bantuan yang diberikan kepada warga yang kurang mampu sebanyak 25 warga Desa Grogol.

"Bantuan sembako yang diberikan kantor Imigrasi ini diharapkan dapat membantu meringankan beban masyarakat," ungkapnya.



Sementara itu, Kepala Desa Grogol Suparyono menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas kepedulian Imigrasi Kediri kepada masyarakat khususnya warga Desa Grogol yang kurang mampu.

"Kantor Imigrasi Kediri dalam memberikan bantuan paket sembako ini mudah-mudahan bisa memberikan secara rutin bersamaan dengan pembagian BLT dana desa," ucap Kades Grogol Suparyono.

Lanjut Kades Grogol semoga bantuan ini membawa manfaat dan sedikit membantu meringankan beban hidup masyarakat yang kurang mampu.

"Kami juga berharap kedepan pihak Imigrasi Kediri bisa memberikan paket sembako lebih meningkat lagi sehingga, bisa dirasakan lebih banyak lagi oleh penerima manfaatnya," ungkapnya.